

*Jésus prend du temps pour instruire ses disciples.*

*A nous de nous laisser instruire pour redécouvrir le centre de notre vie. Tel est le focus, grand angle que Jésus met entre nos mains dans cette page que l'évangile de Marc nous donne à méditer.*

- *SE LAISSER INSTRUIRE ...*

*Une démarche que les disciples de Jésus affectionnent et qui est un moment d'intimité entre le Maître et eux.*

*« Jésus traversait la Galilée avec ses disciples et il ne voulait pas qu'on le sache car il enseignait ses disciples. » Et Jésus leur enseigne des choses qu'ils ne comprennent pas au point qu'ils ont peur de l'interroger.*

*Décidemment, il nous faut sans cesse nous remettre à l'école de l'Évangile. Car tout de même, ce n'est pas évident... il ne nous est pas naturel de penser que le dernier puisse être le premier... et le plus petit, le plus grand !*

*Notre monde impitoyable nous assène même le contraire à longueur de journées : On n'y parle que de compétitivité, performances, parts de marché à conquérir, niveau à maintenir, pôles d'excellence, niveaux de compétence, motivations, profil de carrière, sélection, concours, cotations... N'allons pas croire pour autant que l'évangile serait complètement dépassé et n'aurait plus rien à nous dire tant le décalage est considérable entre l'époque de Jésus et notre troisième millénaire !*

*L'évangile est de tous les temps et pour tous les hommes. Jésus ne reproche évidemment à personne d'avoir un minimum d'ambition pour développer ses capacités.*

*C'est toujours le fond du cœur qu'Il regarde, l'état d'esprit qui nous anime : l'orgueil entraîne à écraser les autres, trop de prétention fait parfois manquer une voie plus épanouissante, la recherche du profit risque de faire oublier la primauté du service et de l'amour. Jésus nous redit où se trouve la vie, la liberté, le bonheur qu'il nous offre.*

*Oui... laissons-nous instruire même si nous ne comprenons pas tout. Osons accueillir et construire ce monde à l'envers que Jésus vient inaugurer... osons nous rendre aux « périphéries » vers lesquelles le Pape François nous envoie en priorités et où les premiers sont derniers et les derniers deviennent premiers.*

*Oui, frères et sœurs, laissons-nous instruire pour redécouvrir le centre de notre vie.*

*\* Redécouvrir le sens de notre vie...*

*A partir des questions qui traversent et agitent notre histoire à chacun.*

*L'une d'elle... qui souvent nous ronge dans notre quotidien n'est-elle pas celle-là même qui fait l'objet des discussions des disciples : « ils discutaient pour savoir qui était le plus grand. » Question bien humaine et qui explique bien des comportements qui sont les nôtres. La réponse de Jésus passe par un exemple, une parabole vivante : un enfant accueilli au centre du cercle des disciples.*

*Le message est tout à fait clair : celui qui met au centre le plus petit devient le vrai disciple de Jésus, celui dont Jésus est le centre.*

*D'où la question qui surgit pour nous aujourd'hui : qu'est-ce qui est au centre pour moi dans ma vie ? Qu'est-ce qui compte pour moi ? Cette question nous pouvons la poser individuellement : qu'est-ce qui est au centre, au cœur de ma vie ?*

*Où collectivement : quelle société construisons-nous ? Sur quelles bases ? Le chacun pour soi ? Le succès, la réussite à tout prix ? Ou la recherche du bien commun ?*

*A chacun de répondre !*

*Oui... le message évangélique prend la société et toute notre vie à rebrousse poil. Mais la Bonne Nouvelle de l'Évangile est à ce prix-là ! Ne l'oublions pas.*

*Saurons-nous nous laisser instruire par le Christ, Lui-même, pour choisir notre centre ... celui qui fera de nous des premiers ou des derniers ?*

*Père Miche BOURRON*